



élection des délégués

publié le 15/10/2021 - mis à jour le 17/10/2021

Descriptif :

Après deux semaines d'élections intensives : tous les délégués de classes sont élus !

Chaque classe du collège a maintenant 2 délégués et 2 suppléants pour les représenter. Les élèves ont été particulièrement impliqués cette année puisque les classes ont eu jusqu'à 8 candidats !! MERCI à tous les élèves qui s'investissent pour leur classe et pour le collège.

En amont, les candidats ont rempli des professions de foi avec des arguments, des objectifs pour être élus ainsi que des devises !! Certaines valent le détour :-)

Bien sûr les élections ont eu lieu grandeur nature avec les isoieurs et l'urne prêtés par la mairie de Saint Savinien afin de mettre les élèves en condition et les former à la citoyenneté.

L'Assemblée Générale des délégués aura lieu mardi matin afin d'élire les délégués au Conseil d'Administration.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.